



### 下関駅前に県内最大規模のオフィスビルが完成

7月26日、下関駅前に県内最大規模のオフィスビルが完成し、竣工式がありました。

鉄骨造り9階建て、1階が飲食店など、2階から9階がオフィスで、約6割が埋まっています。これから、市中心部の賑わいと、雇用の創出が期待されます。



### 馬関奇兵隊、世界の仲間とよさこい全国大会へ

8月12日、高知市で開催された「第25回よさこい全国大会」に、下関市の馬関奇兵隊が出場しました。全国大会では姉妹チーム、韓国の「釜山奇兵隊」「釜山外国語大学校おどり」、ベトナムの「西波よさこい」、カナダの「APPARE Yosakoi Vancouver」と総勢93人のインターナショナルチームを結成。世界各地から駆けつけた40人の仲間と一緒に幕末長州・高杉晋作をモチーフにした「大和魂」を演舞しました。たくさんの観客を魅了した迫力あふれる演舞は、大会でも大きな注目を集めました。

### しものせき未来創造jobフェアが開催されました



8月2・3日、海峡メッセで職場体験イベント「しものせき未来創造jobフェア」が開催され、地元下関の一般企業(40社)と教育機関(2団体)が大集合。市内中学生・高校生など約4,300人が来場し、各ブースを楽しみながら訪問していました。

●木屋川中学校2年生(男子生徒)

「7社見学しました。フォークリフト操作体験や金属加工されたコマを回す実験をしました。企業の方が優しく、初めての体験ばかりで楽しかったです」

●垢田中学校1年生(女子生徒)

「友達同士で出展企業マップを見ながら、5社以上回りました。地元企業で生産された垂鉛が身の回りの製品に使われていることに驚きました」



知っているようで意外と知らない地元企業の仕事。身近にある企業に興味を持ってもらえると、うれしいな♪